

Presseinformation

Kommunikation
Tel. 040 182 10 41 14
presse@deg.es.de

Seite 1 von 1

A 23

28. März 2024

Baugrunderkundungen zur A-23-Erweiterung gehen weiter

Zur Baugrunderkundung im Zuge der geplanten Erweiterung der Autobahn 23 setzen die DEGES und von ihr beauftragte Fachfirmen ihre vorbereiteten Arbeiten fort. Betroffen ist in der Zeit vom 2. April an nun auch die Autobahn selbst: Auf der Richtungsfahrbahn Hamburg wird im genannten Zeitraum zwischen den Anschlussstellen Pinneberg-Mitte und Pinneberg-Süd vom 11. bis 21. April der Verflechtungstreifen gesperrt, in der Gegenrichtung vom 25. April bis 12. Mai. Die beiden Hauptfahrstreifen sind von den Erkundungen nicht betroffen und stehen mit Breiten von 3,50 Metern (rechts) und 3,25 Metern (links) während der Arbeiten weiterhin zur Verfügung. Die Geschwindigkeit im Arbeitsbereich ist auf 60 resp. 80 km/h reguliert.

Darüber hinaus werden im Zeitraum vom 2. bis 19. April auf beiden Richtungsfahrbahnen zwischen den Anschlussstellen Pinneberg-Süd und Pinneberg-Nord Arbeitsstellen kürzerer Dauer eingerichtet.

Die DEGES ist eine Projektmanagementgesellschaft von Bund und Ländern. Sie verantwortet die Planung und die Baudurchführung für den Neubau und die Erweiterung von Autobahnen und Bundesstraßen. Autobahnprojekte setzt die DEGES im Auftrag der Autobahn GmbH des Bundes um, Bundesstraßenprojekte im Auftrag der Bundesländer.